



EDUCACIÓN ■ CAMPUS DE EXCELENCIA INTERNACIONAL DE LA UNIVERSIDAD

60 chicos estrenan el nuevo campus de verano para dar con su vocación científica

■ Son alumnos de 4º de ESO y 1º de Bachillerato de varias regiones ■ Durante 15 días se acercarán a la labor investigadora

B.H.

30 alumnos de cuarto de ESO y otros 30 de primero de Bachillerato seleccionados por su buen expediente académico estrenaron ayer el Campus de Verano de la Universidad de Salamanca, una iniciativa enmarcada en el contexto del Campus de Excelencia Internacional de la institución educativa, que persigue la promoción de las vocaciones científicas.

Los chicos han llegado desde Madrid, desde Extremadura, desde Asturias y desde algunas provincias de Castilla y León, además de contar con un alumno de Salamanca. En dos turnos de quince días, que han comenzado con los alumnos de ESO, trabajarán con investigadores principales del laboratorio de Biología Celular tomando contacto con la secuenciación de



La vicerrectora Cristina Pita (dcha.), ayer en la apertura del curso. /GALONGAR

ADN y la separación celular, además de con científicos del laboratorio de Física, donde realizarán experimentos. La segunda semana viajarán la Sierra de Francia con el Departamento de

Zoología para concluir con un taller de Tecnologías de la Información y Comunicación donde ensayarán con pequeños robots, que incluso podrán llegar a programar.